
Instituto Superior de Educación Física Nº 11 
            Abanderado Mariano Grandoli” 
Escuela del Profesorado de Educación Física 

  

 

 

DIRECCION E.P.E.F. 
 

 

Referencia: Convocar a   SESIÓN Consejo Académico  para el día jueves 3  DE  Diciembre  a  

las 10hs. Modo virtual. 

 

Según la convocatoria realizada el día 1 de DICIEMBRE de 2020 se planteó como orden 

del día:  

-Inscripción 2021 

-ECO 

-Informe mesas Nov-DIC 2020 

-Cronograma mesas FEB-MAR 2021 

-Video GEBA 

 

 

ACTA DE CONSEJO ACADEMICO N° 7 

 

CONSEJEROS PRESENTES: 

Analía del Fante PRESENTE 

Gustavo Freggiaro AUSENTE 

Francisco Bensi Titular PRESENTE 

Catalina Greco Titular PRESENTE 

Sclafani Sandra PRESENTE 

Monteodoro Mariano Titular AUSENTE 

Nowak Silvana Titular PRESENTE 

Fedinchik Roberto (Secretario) PRESENTE 

Alejandra Stoppani PRESENTE 

Fabián Stamatti PRESENTE 
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-Inscripción 2021 

La Presidente Stoppani, cede la palabra al Vicedirector Stamatti, quién se explaya sobre 

la inscripción 2021. Se hizo una inscripción inédita por la situación que vivimos. Todo se 

hizo de manera digital y se informa a través de la web Los certificados médicos son las 

mayores complicaciones. 

La inscripción salió con la leyenda del cupo funcional de 650 alumnos, y a la espera de 

la normativa respectiva de la Subsecretaría de Educación Superior en cuanto al Ingreso. 

-ECO 

Se presentaron 14 ECO que entraron en término, el circuito se realizó primero a través 

de los Coordinadores de Área, Secretaría Académica y vuelve a la Escuela, Se presenta 

al Consejo y sigue el procedimiento de elección para el 2021 en abril. 

-Informe mesas NOV-DIC 2020 

Las mesas se desarrollaron con normalidad, con cambios permanentes para mejorar, 

dado la modalidad virtual 

Stamatti da cuenta de un análisis cuantitativo de las mesas, más de siete mil doscientas 

inscripciones, ciento diez mesas constituidas, cuatro mil notas en el primer llamado para 

cargar. Seguiremos el Procedimiento de tener los classroom. Las acciones pedagógicas 

difieren entre los espacios.  

Stoppani considera interesante el informe, hay indicadores que indican aciertos en 

cuanto a la modalidad. Hemos recibido notas en cuanto al Protocolo de examen que se 

elaboraron en base a las Circulares de la Subsecretaría de Educación.  

Bensi toma la palabra, señala la cuestión de las mesas de DAG, que no se pudieron 

resolver y son llamativas. Hay tres ejes que fueron presentados en los petitorios y son 

dispositivos, tiempo, y multiple choice. Es insuficiente el tiempo, siento que se generaliza 

un miedo a que el alumno se copie. No está bueno que prime este criterio, no es algo 

que sea determinante. En la última mesa aprobaron solo veinte entre cientos de 

estudiantes. Había preguntas con dos oraciones para responder en dos minutos. 

También el tema de dos dispositivos puede ser excluyente a la hora de rendir un examen. 

Stoppani agradece el comentario, y sugiere que sostengan la palabra los consejeros. 

Nosotros pensamos por ejemplo trabajar métodos y relación temporal.  

Sclafani, señala que hemos trabajado el tema del tiempo, como cientista debo decir que 

estos momentos extraordinarios. El tema tiempo fue una pausa, al mismo tiempo 

debemos seguir. Todos debemos reflexionar, acordar el modo. Es fundamental sostener 

la trayectoria y garantizar la educación. La conectividad afecta al cincuenta por ciento de 

los estudiantes en el país y también afecta a estudiantes. La virtualidad llegó para 

quedarse. Por supuesto hay que corregir y acordar cosas 

Del Fante toma la Palabra estos en DAG I, se pudo resolver y desarrollar correctamente. 

El tiempo no evidencié que fuera mayor problema, a todos vemos que les sobra tiempo. 
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Si considero que algunas preguntas pueden llevar a confusión. También por meet hubo 

muy bajo porcentaje de aprobados. Se han abierto espacios de consulta y solo 2 alumnos 

se han conectado. Sabemos que hay muchas cosas que ajustar para que no haya 

inconvenientes en la interpretación.  

Stoppani agradece a los consejeros, y señala la dificultad de llevar adelante la enseñanza 

de la Educación Física en la virtualidad. 

Bensi, señala que 20 minutos a 30 minutos no es una diferencia significativa para los 

docentes y si para los alumnos. Algunos piden dos dispositivos con lo dificultoso que eso 

implique. 

Stoppani se pone a disposición de encuentros generados por alumnos para participar y 

explayarse. 

La propuesta de Bensi es construir un espacio en lo inmediato con los directivos y 

miembros del consejo que quieran participar y estudiantes delegados. Votan por 

unanimidad para el desarrollo de la reunión.  Stopanni también pide que se representen 

todas las voces, todos los docentes, todos los coordinadores de área.  

 

-Cronograma mesas FEB-MAR 2021 

Es importante definir para organizar la agenda de Docentes y Estudiantes, aun no 

teniendo el calendario oficial del Ministerio, pero adelantarse facilita la organización. 

Con estas experiencias en la virtualidad, es necesario crear un protocolo para regular las 

necesidades de los estudiantes. En este trayecto surgieron inconvenientes, varios que 

no dependen de la Escuela, tales como la conectividad. Se establecerá un mínimo de 

conexión para garantizar el vínculo. Pero todo está en estudio ya que no es lo mismo 

asimilar la presencialidad y virtualidad. Los EDI se han modificado para que puedan 

rendir las correlativas. 

-Video GEBA 

En el mes de setiembre llegó un petitorio, fue contestado por Solhaune, y no fuimos 

notificados de la respuesta. Se ha ampliado la respuesta y no ha habido devolución 

formal.  

Sin más que agregar se da por finalizada la reunión. 

 

 

                Roberto Fedinchik                                            Alejandra Stoppani                

                      Secretario                                                         Presidente 

 


